
後ろ姿）

矢島小中高連携スタート式
が開催されました
令和６年４月26日、「矢島小中高連携ス

タート式」が高校の体育館で開催されました。
代表児童・生徒の挨拶で始まり、校歌の披露
や「矢島の歌」の斉唱、ゲームなどを通して
交流を深めました。小中高それぞれの校種が
自分たちらしさを表現しながらも、協働して
上手に連携プレーできていました。生徒達が
小学１年生を気遣って手を引く姿などは微笑
ましい光景でした。

☀朝の風景☀

本校のボランティア部が小学生の登校
を見守りました。小学校の新校舎前で児
童を出迎え、爽やかに挨拶を交わし合う
姿は、新しい年度のスタートにふさわし
い、清々しい光景でした。

小
中
高
合
同
で
避
難
訓
練

五
月
二
十
八
日
、
小
中
高
で
避
難
訓
練
を

行
い
ま
し
た
。
ス
タ
ー
ト
式
で
小
学
一
年
生

が
高
校
校
舎
の
階
段
を
上
る
の
が
大
変
だ
っ

た
、
と
い
う
反
省
か
ら
、
小
学
校
の
体
育
館

を
避
難
本
部
に
し
ま
し
た
。
消
防
署
の
矢
島

分
署
の
方
か
ら
い
た
だ
い
た
講
評
は
、
次
回

に
生
か
し
た
い
と
思
い
ま
す
。
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🌻ひまわりプロジェクト🌻

6月20日、小中高の児童・生徒と保
育園児、そして地元の方々とで「ひま
わりの苗」を植えました。種から芽吹
いた苗の大半がナメクジの被害に遭っ
たとのこと。無事だった苗１本１本に
願いを込めました。早く大きくなって
立派な花を咲かせてね。

http://www.yashima-h.akita-pref.ed.jp/

於 旧矢島高校跡地



恐れ入ります

鳥海山登山 新教頭・事務長が着任しました

教頭 関屋亜生以 事務長 内田隆仁

新入生２2名が

入学しました

🌸４月６日入学式🌸

7月13日(土) ☀

山岳会や医療関係
者のみなさまの協力
を得て、登山を実施
することができまし
た。おかげさまで、
生徒一人一人が自分
の力を出し切ること
ができました。

はじめまして‼新任校長挨拶

３年生の授業風景
（課題研究）

１年生の探究活動
（土田家を訪問）

御協力に感謝します‼

やしまブランディングプロジェクト（通称 ＹＢＰ）
東北大会へ‼

7月10日、秋田市で
開催された大会で本校
が最優秀賞に輝きまし
た。8月23・24日に福
島県で行われる東北大
会へ出場しますので、
応援、よろしくお願い
します。📢がんばれ‼

第３０回秋田県高等学校生徒商業研究発表大会

出場メンバー

3年 佐藤彩加 菅野日菜
本間結灯

2年 小野美楽 小杉楓華

指導
土田伸也 佐藤文明

👊勉強も頑張っています👊

体育祭、大いに盛り上がる！

「
雲
わ
き
の
ぼ
る
鳥
海
の
秀

ず
る
姿
」
を
校
長
室
か
ら
初

め
て
見
た
と
き
、
こ
れ
か
ら

始
ま
る
本
校
で
の
生
活
に
身

が
引
き
締
ま
る
思
い
に
な
り

ま
し
た
。

今
年
度
校
長
を
務
め
ま
す

藤
原
淳
と
申
し
ま
す
。
本
校

は
目
標
の
一
つ
と
し
て
「
郷

土
の
自
然
や
文
化
を
愛
し
、

地
域
の
課
題
を
発
見
し
、
地

域
社
会
の
担
い
手
と
し
て
未

来
を
創
造
し
て
い
く
生
徒
の

育
成
」
を
掲
げ
て
お
り
、
地

域
の
自
然
や
歴
史
を
学
ぶ
た

め
の
授
業
時
間
を
多
く
確
保

し
て
い
ま
す
。

こ
れ
か
ら
も
地
域
の
皆
様

に
支
え
ら
れ
な
が
ら
、
地
域

に
根
ざ
し
、
地
域
と
と
も
に

歩
む
学
校
と
な
る
べ
く
努
め

て
ま
い
り
ま
す
。
ご
支
援
・

ご
協
力
い
た
だ
き
ま
す
よ
う

お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

6月15日(土)、陸上競技種目とバレーボール
で盛り上がりました。奮闘した結果、３年生が
総合優勝を果たしました。応援に駆けつけてく
ださった皆様、ありがとうございました。


